

Pressemitteilung

Geldautomat der Filiale Hahnerberg gesprengt – weitere Automaten werden geschlossen

Wuppertal, 30. November 2021

In den frühen Morgenstunden haben bisher unbekannte Täter einen Geldautomaten an der Filiale Hahnerberg gesprengt. Der gesprengte Geldautomat befindet sich außen am Gebäude, direkt neben dem Eingang zur Geschäftsstelle. Menschen wurden zum Glück nicht verletzt. Durch die Detonation wurde jedoch das Gebäude stark beschädigt, die Filiale muss aus diesem Grund vorübergehend geschlossen bleiben und kann erst am Montag, 6. Dezember 2021, wieder öffnen.

Die Sparkasse Wuppertal überprüft regelmäßig ihre Sicherheitsmaßnahmen. Im Juni 2020 wurden deshalb bereits zwei Außen-Geldautomaten in unmittelbarer Wohnbebauung außer Betrieb genommen. Die Sparkasse hat sich nach den Ereignissen heute Nacht dazu entschieden, auch zwei weitere Geldautomaten aus Schutz vor Sprengungen mit sofortiger Wirkung zu schließen: Langerfeld und WSW-Zentrale. Der Außen-Geldautomat der Filiale Hahnerberg wird bis auf Weiteres auch nicht wieder in Betrieb genommen.

Die Kundinnen und Kunden der Filiale Hahnerberg werden bis Montag gebeten, eine andere der zahlreichen Filialen der Sparkasse Wuppertal zu nutzen. Das Team der Filiale Hahnerberg unterstützt das Team der Filiale Cronenberg und steht dort auch für Beratungsgespräche zur Verfügung. Als Alternative zum Filialbesuch hält die Sparkasse Wuppertal eine Vielzahl von Services für ihre Kunden bereit. Telefon- und Online-Banking sind nur einige davon. Mehr Informationen zu den Möglichkeiten unter: sparkasse-wuppertal.de/services.

Für weitere Informationen und Fragen:
Pressesprecher Florian Baumhove
florian.baumhove@sparkasse-wuppertal.de
Tel. 0202 488-5230